
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 29. Januar 2018, 16:42

Jedes mal wenn ich von Meeske oder Bornemann ein Interview lese, dann merke ich wieder,
dass das endlich mal Menschen sind die ein Konzept haben. Klar verkünden sie oft auch
ernüchterndes, aber man verkauft uns zumindest keine Luftschlösser, die nur mit viel Fantasy
vielleicht irgendwann mal kommen könnten.

Das mag vielen Fans nicht gefallen, aber ich finde der Club hat mehr Chancen mit realistischen
Vorstellungen zu gesunden, als mit irgendwelchen Wunschträumen um vielleicht die Masse zu
beruhigen.
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